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親愛的神師、黃團長及所有的工作夥伴： 

總部問候大家好！感謝你們寄來八月份的會議記錄，上個主日總部聖母軍團員到愛爾蘭諾

克斯國家聖母朝聖地朝聖，當天主禮彌撒的是教廷大使歐克洛總主教，他年僅 49歲，從青少年

時期就成為聖母軍的一員，他非常感性地說到他是聖母媽媽的軍人。當天有好幾千個聖母軍團

員、他們的家人和朋友參與朝聖，那是一個充滿聖神和令人鼓舞的日子，我在聖殿也為臺灣分

團的夥伴們代禱。 

九月份總部在都柏林舉辦了一場文化之夜，方濟杜福館，也是聖母軍的旅館，還有聖母軍首次

召開會議的米拉館全部對外開放，吸引了許多參觀的人潮。九月的總部月會，有幾個非常好的

工作報告，也得知在西伯利亞成立了一個擁有 5個支團的區團。 

很高興從你們的會議記錄上看到，透過分團的指導，舉辦了幾場討論大會，因為有了討論大會，

才能夠讓全部的團員有機會發聲，大會也帶來滿滿聖化的恩寵，也可以為聖母軍的未來提供目

標，討論大會不需談論太多議題，只要能夠將重點放在簡單的三點，然後確實地落實這三點，

就已經達到討論大會的成效了。 

總部也希望兩個成立於八月份的支團- 一個在頭城天主堂，另一個是屬於窮人之母區團的萬應聖

母支團還在初立階段，能夠運作順利。 

總部再度提醒各位，根據你們的會議記錄顯示，你們的工作都是以堂區工作為主，請記住团员

的工作必須是由支團指派，然後向支團回報。經常訓辭第三條說：積極完成聖母軍的實際工作。

如果只是報告不是由支團指派的工作以及統計沒有經過支團指派的工作，只會造成整理以及翻

譯會議記錄的困難度。 

總部副團長提醒大家，要舉行支團及其他部門的職員會議，好讓我們更加認識我們的信仰，同

時觀察我們所能進行更加多元的工作，也藉機反問我們自己- 聖母軍給了我們什麼？副團長的這

段談話，我會在下一次的通訊做更多的說明。 

最新的一項訊息，總部的出版部門從教宗聖若望保祿二世牧函「玫瑰經」的書中，整理出重要

的內容，即將在非常合適的十月份出版。 

最後，祝福所有的工作夥伴主恩滿溢！ 
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